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Compte rendu du CA Attac 64 Béarn, 25/01/2024 (chez Bénédicte) 

Présents : Bénédicte, René, Laurence, Mariève, Marie-Agnès, Isabelle, Luc, Claude 

Animateur : Isabelle (préparation ODJ-Elise), Secrétaire : Claude 

Minutes 

• Dates du CA : premier lundi du mois à la Villa des Violettes et troisième lundi du mois chez 
une personne du CA, et de temps en temps (le troisième jeudi du mois) à la Villa des 
Violettes. Décidé au plus tard au CA précédent. 
 

• AG 2023, Attac Béarn 
 Bénédicte : a fait une demande pour la salle bas Violettes, pas de réponse ; elle relance. 
 

• Liste Info-Pau : Envoyer un message aux gens qui se désabonnent. 
 

• SSA Béarn : 2 groupes : expérimentation Mourenx + communication 
- Mini-Conférence au marché Bio de Billère, réunion de clarification avec le Marché Bio 

samedi 27/01 à 11:30 (René). Finalisation début février pour une conférence en mars. 
 

• Réunion inter-GL : Michel Sanciaud – Attac65 propose le 2 et le 9/03 de 9:30 à 12:30 ; Attac 
Mont de Marsan regarde la meilleure date ; nous restons ouverts sur les deux dates. 
 

• En haut de marches : on participe mais on ne va pas à la réunion d’organisation du 6/2, 
18:30 mairie Billère. Réponse : Laurence, Béné qui prennent l’affaire en main 
 

• E-CHO : échanges très intéressants et position claire des participants de «Touche pas à ma 
forêt : Pour le climat», à la dernière réunion publique le 11/01 à Lacq (4 participants Attac 
Béarn). Interview de Habib mettant en cause Henri Pépin. Demain 26/01 première AG à 
Navarrenx. Laurence y sera. 

 

• Manifestation Cessez-le-feu Gaza : 9eme manifestation. Cessez-le-feu ne suffit plus. 
Cisjordanie aussi problématique que Gaza. Seuls l’OLP et les anti-Netanyahou peuvent faire 
bouger les lignes et créer un gouvernement unitaire. Pas d’actions en ce moment, on 
focalise sur les agriculteurs. FPS et les collectifs continuent à diffuser de l’information. Ne 
pas les oublier. 

 

• Manifestation loi Darmanin : organisation : Solidaires, PC ; Dimanche 21 : 600 selon les 
média-1200 personnes selon les organisateurs, annoncé dans la presse, nous n’avons pas 
pris part à la prise de parole 

 

• Vidéo Henri Pépin : René a proposé à Henri de refaire sa conférence et en faire une vidéo 

(un contact d’Henri pourrait le faire) en simplifiant le message ; Elise d’accord pour travailler 

sur le sujet, Laurence comme candide. 

 

• Conférence Hydrogène : prévoir une conférence dans le printemps plus longue qu’une mini-

conférence, mais est-ce le domaine de Attac ? 
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• Conférence-Débat Willy Pelletier (sociologue) : le 30/01 amphi de la présidence UPPA. 

Pourquoi la population vote pour le RN ? Faire circuler l’information. 

 

• Action à venir, communication aux adhérents, amélioration de la communication :  

- Marie-Agnès, les Centres Sociaux appel à manifester le 31/01 devant la préfecture de Pau 

Prochain Sujet sur le Site 

L’idée est de rédiger un article tous les 15 jours (en plus des informations publiées en temps 
presque réel par Claude (NDR)) 
 

o Rien 
 

Prochain CA 

Lundi 5 février, Villa des Violettes, animateur : non désigné…  

 


